



Fortalecimiento del peso mexicano ante el dólar enfrenta a oposición y 4T



MÉXICO (THALÍ LEYVA).- (...) La diputada federal de Morena y exdirigente de Morena, Yeidckol Polevnsky, presumió que la apreciación del peso mexicano es “una buena noticia”; por su parte el vocero de la bancada guinda en el Senado, César Cravioto también celebró el avance de la divisa mexicana: “Y sigue bajando... y la

oposición llorando”, añadió.

Esta actitud optimista ante la apreciación del peso mexicano no la comparte la oposición, quienes resaltan temas como el aumento en el precio de la gasolina, la inflación y hay quienes afirman que no se trata de un logro de la 4T.

El expresidente Vicente Fox reprocha que el aumento en los precios de la gasolina, “ya va para los 25 pesos y López sigue en la luna”, y no ha mencionado la apreciación de la moneda mexicana, pero sí ha hecho bromeado con el choque de trenes del Metro de la Línea 3, ocurrido el pasado sábado en donde falleció una joven de 18 años.

<https://politico.mx/fortalecimiento-del-peso-mexicano-ante-el-dolar-enfrenta-a-oposicion-y-4t>